



Medienmitteilung

Zürich, 10. Februar 2022

Beschlüsse der Kommissionen

KPB: Abrechnung des Kredits zum Bau der Strasse Uster West soll genehmigt werden

Die Kommission für Planung und Bau (KPB) beantragt einstimmig die Genehmigung der Abrechnung des am 22. Oktober 2012 bewilligten Verpflichtungskredits zum Bau der Strasse Uster West zwischen der 339 Winterthurerstrasse und der 340 Zürichstrasse ([4818](#)). Der geplante Strassenverlauf war aus umweltrechtlicher Sicht nicht bewilligungsfähig. Die Suche nach einer alternativen Linienführung blieb ergebnislos, weshalb sich das Projekt als nicht umsetzbar erwies und auf eine Weiterverfolgung verzichtet wurde. Die Kreditabrechnung wird im schriftlichen Verfahren abgehandelt.

KPB-Präsident: Andrew Katumba (SP, Zürich), 079 336 28 82

KEVU: Humusaufbau steht im Kanton Zürich bereits prominent auf der Agenda

Die Kommission für Energie, Verkehr und Umwelt (KEVU) beantragt dem Kantonsrat einstimmig, das Postulat betreffend «Humusaufbau zur Speicherung von CO₂» als erledigt abzuschreiben ([5748](#)). Mit dem Postulat wurde gefordert, dass der Regierungsrat aufzeigt, wie der Humusaufbau gefördert werden kann. Eventuell sei auch ein neues Projekt zu prüfen. Es zeigte sich, dass die Forderungen des Postulats weitgehend erfüllt sind: Der Kanton Zürich unterstützt den Humusaufbau auf landwirtschaftlichen Flächen bereits heute durch verschiedene Massnahmen, und das «Ressourcenprojekt AgroCO₂ncept Flaachtal» geht die Problematik konkret in einem Pilotprojekt mit wissenschaftlicher Auswertung an.

KEVU-Präsident: Alex Gantner (FDP, Maur), 079 400 23 43

Auf dem vorliegenden Bulletin sind alle publikationsreifen Beschlüsse festgehalten, die seit dem letzten Bulletin von Kommissionen gefasst und noch nicht kommuniziert wurden.